



Le football, vecteur d'éducation et d'intégration sociale

CONTEXTE

Madagascar est l'un des pays les plus pauvres de la planète avec une majorité de la population en recherche d'emploi, la plupart des jeunes n'ayant pas abouti leur cycle primaire et secondaire. Une partie importante de ces jeunes est vouée à vivre dans les bidonvilles d'Antananarivo et est tentée par la délinquance. Le football étant très populaire dans le pays, il permet de rassembler les jeunes sans distinction sociales. L'association Espoirs d'enfants vise dans son projet à accompagner les jeunes dans leur parcours scolaire, professionnel et émotionnel grâce au football.

OBJECTIFS DU PROJET

- Favoriser le développement personnel des jeunes
- Encourager les jeunes à suivre un cursus éducatif complet
- Permettre aux filles de pratiquer le football
- Aider à l'insertion des jeunes dans la vie active

ACTIVITÉS

- Accompagner les jeunes intéressés par la pratique du football
- Mettre en place un programme de soutien scolaire
- Former professionnellement les jeunes sans emploi
- Organiser des animations et des échanges entre les jeunes

BÉNÉFICIAIRES DIRECTS

- 250 jeunes de 7 à 17 ans de toutes catégories sociales
- 20 encadrants joueurs ou ex-joueurs de football

EN SAVOIR PLUS

PAYS MADAGASCAR
LOCALITÉ ANDRAISORO
SPORT FOOTBALL
COÛT DU PROJET 37 245€
NOTRE DOTATION 15 000 €

OBJECTIFS DE DÉVELOPPEMENT DURABLE



STRUCTURES PORTEUSES



ESPOIRS
D'ENFANTS

EN PARTENARIAT AVEC

ESPOIRS FC ANTSAHAMEVA